

海洋航海
コース

熊本丸出港式～1次航海がスタート～

4月15日（火）、令和7年度熊本丸出港式をマリン校舎体育館で開催し、海洋科学科海洋航海コース3年生15名が参加しました。式では、水村健一郎校長が「大海原の雄大さや海の厳しさを大いに学んできてほしい」と激励しました。これに対し、出発する生徒が「果たすべき役割と責任について学び、将来の日本を担う船舶職員を目指します」と決意を述べました。式後、生徒らは富岡港に移動して熊本丸に乗り込み、色とりどりの紙テープが舞う中、見送りの保護者などからの「いってらっしゃい」という声に帽子を振って応え、大海原へと出港していきました。熊本丸は、大阪や高松などに寄港しながら、多くの船舶が行き交う瀬戸内海や関門海峡で学ぶなど、今年度のべ111日の乗船実習を行う予定です。



4月10日（木）～11日（金）の2日間、新入生宿泊研修を実施しました。両校舎の1年生135名が参加し、生徒間の交流をとおして、お互いの理解と連帯感を醸成し、集団生活の在り方を学びました。

【1日目】

- 研修1 校長講話
- 研修2 高校生活で気を付けること
- 研修3 成績・出欠について
- 研修4 SNSの使い方
- 研修5 レクリエーション

【2日目】

- 研修6 進路実績及び実現に向けて
- 研修7 校歌指導
- 研修8 メンタルヘルス
- 研修9 まとめ

〈参加した生徒の声〉

「入学式翌日で緊張していましたが、楽しく研修を受けることができました。レクリエーションなどのクラスの活動が楽しかったです。」

1年生
が
1泊
2日
の
研修

マリン生は部活動にも全力だ！

4月24日（木）、部活動編成をしました。マリン校舎には、文化系部活動4団体、体育系部活動7団体が存在します。生物研究に取り組むアクアサイエンス部やマリンスポーツを楽しむマリン同好会など、水産高校ならではの部活動もたくさんあります。



【文化】 生活ボランティア部
情報文化部
アクアサイエンス部
商業研究同好会

【体育】 野球部
サッカーチーム
バドミントン部
テニス部
カッターチーム
マリン同好会
卓球同好会

防消火・津波・水害避難訓練

4月25日（金）、避難訓練を実施しました。天草広域連合中央消防署茶北分署の職員の方から災害時に注意することについて講話を頂きました。



マリン校舎をもっと
知りたい人は・・・



ホームページ

インスタ